
平成 19年８月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成 19 年８月 21 日（火）  午後２時 40 分～ 
 
２．場 所 市役所新館４階 第１委員会室 
 
３．出席者 
  委員長 坂田 忠義  委員長職務代理者 毛利 髙二 
  委 員 宮﨑 慶次  委 員 夏原 晃子  教育長 永本 定芳 
 
４．事務局出席者 

教育次長兼教育総務部長 西田 寛    生涯学習部長   川口 憲一 
学校教育部長      川端 成章   生涯学習課長   鍋谷 佐和子 
総務課長        黒澤 武明   スポーツ振興課長 松田 周光   
学校管理課長      児嶋 英幸   郷土文化室長   近藤 利由 
学校教育課長      小池 俊一   図書館長     杉岡 洋 
人権教育課長      山下 信   総務課参事    須賀 俊介 
産業高等学校事務長   池田 幸夫   総務課参事    柿本 邦彦 
 

 
開会 午後２時 40 分 

前回会議録について異議なく承認された。本会議録署名者に宮崎委員を指名した。 
傍聴人１名。 

 
報告第 53号 公立幼稚園アフタースクール事業の保護者アンケート調査について 
○ 黒澤総務課長 

公立幼稚園アフタースクール事業の保護者アンケート調査について、実施時期・対象 
 者・実施目的及びアンケート結果での利用ニーズ・利用理由等を報告する。 
  アンケート調査の結果をふまえ、平成 20年はアフタースクール全園実施を目指したい。 
 また、平成 20年度は、月曜日の午後保育実施、保育料の改定等も検討していきたい。 
○ 坂田委員長 
  幼稚園におけるアフタースクールの位置付けは、どのように考えているのか。 

指導要領で定められている保育時間（１日４時間程度）等の関係も含め、整理する必

要がある。 
○ 永本教育長 

アフタースクールは教育課程外であるが、教育活動の一環であると認識しています。   
○ 坂田委員長 

幼稚園教育に看護機能を付加したものと考えるとわかりやすい。 
 



○ 宮崎委員 
  幼保一元化との関係は、どのように考えているのか。 
○ 永本教育長 
  幼稚園と保育所の連携には、いくつかのパターンがあります。 
  アフタースクールは、市民のニーズを反映させながら、保育機能を付加したものと考 

えています。幼保一元化を目指すのではなく、幼稚園を存続させるための施策です。 
○ 夏原委員 
  就学前教育は、今後ますます大切にすべきである。 
○ 坂田委員長 
  この問題は、幼稚園教育のあり方も含め、さらに議論を深めていくこととする。 
 
報告第 54号 図書の寄付について（各学校） 
○ 小池学校教育課長 

図書の寄付について、寄付品名・寄付目的・寄付者・寄付年月日等を報告する。 
 
報告第 55号 平成 19年度 岸和田市中学校総合体育大会について 
○ 小池学校教育課長 
 平成 19年度岸和田市中学校総合体育大会について、種目・日程等を報告する。 
 
報告第 56号 平成 19年度岸和田市青少年問題協議会事業について 
○ 鍋谷生涯学習課長 

平成 19年度岸和田市青少年問題協議会事業について、 
１．「暴走族追放・少年非行防止強調月間」「第 57回“社会を明るくする運動”強調月間」 

市民集会結果について 
２．青少年健全育成集会（案）について 
３．岸和田市・小田原市青少年活動交流事業（案）について 

趣旨・月日・場所・内容・参加者数等を報告する。 
 
報告第 57号 平成 18年度岸和田市学級・グループ活動等の記録「道しるべ」第３０号の 
発行について 

○ 鍋谷生涯学習課長 
 平成 18年度岸和田市学級・グループ活動等の記録「道しるべ」第３０号について、 
概要・発行部数・発行日・配付先等を報告する。 
 
報告第 58号 「キッチンから大阪湾をよく知るためのワークショップ」について 
○ 近藤郷土文化室長 

「キッチンから大阪湾をよく知るためのワークショップ」について、日時・場所・内 
容等を報告する。 

 
 



報告第 59号 次期展示について 
○ 近藤郷土文化室長 
  次期展示について、展示名・期間・場所・趣旨・主な展示資料・周知方法を報告する。 
 
報告第 60号 風吹山古墳素環頭大刀の報道発表について 
○ 近藤郷土文化室長 
  風吹山古墳素環頭大刀の報道発表について、日時・内容等を報告する。 
 
議案第 24号 補正予算について 
○ 黒澤総務課長 

自動体外式除細動器（ＡＥＤ）を購入するため、９月市議会に補正予算を計上する。 
 補正予算が議決されれば、小・中・高全校にＡＥＤが設置されることとなる。 
○ 坂田委員長 
 他市の設置状況は、どうか。 

○ 黒澤総務課長 
  近隣の市では、和泉市が全校に設置しています。 
○ 坂田委員長 
  誰でも使えるように研修が大切である。 

本件は、原案どおり決定とする。 
○ 坂田委員長 
  議案第 25 号の審議は非公開としますので、関係者以外は退席願います。 
 
議案第 25号 教職員の人事について 
  審議 
 
閉会 午後４時 30 分 
 
 
本会議録に相違ないことを認め署名する。 
 
 
 
委員長 
 
 
 
 
 
署名委員 


